

PARTOUT DANS LE BAS-RHIN

LE CONSEIL GÉNÉRAL S'APPLIQUE

Oui, le Conseil Général a mis en service un ensemble d'applications pour téléphones portables, 100% pratiques et utiles. L'objectif est d'être toujours plus proche des Bas-Rhinois, avec des informations instantanées accessibles en permanence. Il y a « CG67 », avec notamment les horaires du Réseau 67 de transport par car. « Bas-Rhin à vélo », avec toujours plus d'infos, toujours plus faciles d'accès. « Pass'âge », avec ses offres d'emplois et de stages pour les jeunes, la version mobile du site « Inforoutes67 » sur la trafic routier... Un petit dernier



vient de rejoindre la famille : « Mobiliris » donne toutes les informations internes utiles aux 3900 agents du Conseil Général. Une innovation nationale !

INFO+

Sur Apple Store, Google Play et Windows Store

SOULTZ-SOUS-FORÊTS

LA CULTURE SE CROQUE

La culture ne mord pas, elle se croque, et peut alors faire des miracles. A Soultz-sous-Forêts et ses environs, on a constaté une tendance au repli sur soi de bon nombre de bénéficiaires des minima sociaux –Revenu de solidarité active, allocation d'adulte handicapé... L'idée a germé de recréer des liens pour ces personnes isolées et fragilisées, au moyen de la culture. Une dizaine d'entre elles se retrouvent donc un vendredi par mois, à la médiathèque ou pour des sorties : visite du musée de la poterie à Betschdorf, spectacle à la Saline à Soultz-sous-Forêts...

De nouvelles solidarités se sont créées, au point que certains membres du groupe n'attendent pas le rendez-vous mensuel du vendredi pour se voir...



© Association D-Clic

STRASBOURG

UN D-CLIC POUR LES JEUNES DE ZEP

« Des collégiens ont de très bons résultats en classe, et pourtant, ils se retrouvent en stage à l'épicerie de quartier ou au fast-food du coin. Tout simplement parce qu'ils n'ont pas le réseau relationnel qu'il faut, et qu'il n'est forcément facile pour eux de sortir de leur quartier ». Amel Bellahcene est chargée de mission chez D-Clic. Cette association créée par des habitants du quartier de Hautepierre travaille avec les collèges de zone d'éducation prioritaire (ZEP) de Strasbourg. Elle entend aider les jeunes dans leur parcours scolaire, leur orientation. D-Clic cherche donc des stages pour eux, et en trouve

une quarantaine cette année, « et pas des stages photocopies ! ». L'association organise aussi des forums des métiers : « nos bénévoles vont dans les établissements pour parler de leur parcours ; souvent, ils sont eux-mêmes issus de ces collèges ZEP ». Et ce n'est pas tout : des visites d'entreprises ciblées sur certains métiers sont menées, pour des élèves motivés. « Nous avons déjà fait une visite de l'école de journalisme de Strasbourg, suivie de celle des DNA », indique Amel Bellahcene.

INFO+

Bénévoles des secteurs industriels et de la santé bienvenus !
03 88 25 54 86

LA PHRASE

Les entreprises sont plus ouvertes qu'on ne le croit aux jeunes de quartiers

Amel Bellahcene, chargée de mission chez D-Clic